

Arno Del Curto schlaucht seine Spieler

Während die Kloten Flyers, die ZSC Lions, Zug und Genf-Servette heute Abend noch um den Einzug in die Play-off-Halbfinals kämpfen, stecken die Spieler des HC Davos in einem intensiven Trainingslager.



Bild Olivia Item - Die HCD-Spieler bei der Kräfte zehrenden Sprungschule in den Wandelhallen der Vaillant Arena.

Eishockey. – Für den [HC Davos](#) gehen die Play-offs nach der erfolgreichen Viertelfinalserie gegen Fribourg-Gottéron erst am nächsten Dienstag mit dem ersten Halbfinalspiel zu Hause weiter. Noch kennen die Davoser ihren nächsten Gegner nicht. Unabhängig davon treibt HCD-Trainer Arno Del Curto die Vorbereitungen aber zielstrebig und unbarmherzig voran. Zurzeit absolviert er mit seinen Schützlingen ein knallhartes Trainingslager – mit drei Übungsheiten pro Tag.

Kräfte zehrende Sprungschule

Heute Morgen zum Beispiel stand nach dem gemeinsamen Frühstück in der Kabine eine Kräfte zehrende Sprungschule in den Wandelhallen der Vaillant Arena auf dem Programm. Danach bestellte der Coach seine Spieler gleich noch zweimal aufs Eis. (ca)

Mehr in der «Südostschweiz» von morgen.

Datum: 08.03.2011 17:10

Quelle: suedostschweiz.ch